

Etudier les Intérêts du Détaillant



En faisant choix de nos lignes, nous avons toujours eu pour règle invariable, de les considérer au point de vue du détaillant aussi bien qu'au point de vue du consommateur. Nous ne nous contentons pas de fournir une chaussure de bel aspect. Nous insistons pour que chacune de nos lignes possède le mérite qui procure des clients au marchand-détaillant, et les ramène à son magasin. C'est là notre politique et votre garantie de ventes.



La Chaussure Bostonian

est le type de la valeur de chaussure dont nous approvisionnons le commerce.

Une chaussure excellente dans ses moindres détails. Des matières premières de choix et de la main-d'oeuvre habile et expérimentée, ont donné à la ligne Bostonian ce velouté, cette élégance et ce beau fini qui lui ont valu une haute réputation et des ventes considérables.

Nous vous prions de vouloir bien faire l'examen de cette ligne de chaussures qui représente "quelque chose de meilleur."

James Robinson
Spécialiste en chaussures fines
MONTREAL